

Jean-Pierre Sueur, invité du journal de France Culture le vendredi 5 avril, s'est élevé avec une grande fermeté contre les amalgames qui ont été faits, en particulier par Jean-Luc Mélenchon, à la suite de « l'affaire Cahuzac ». Jean-Pierre Sueur a notamment dit : « *Un homme a menti, a failli, très gravement. La justice doit le juger* ». Mais il a considéré qu'il était indigne et injustifié de mettre en cause les 550 000 élus de France, ou l'ensemble des parlementaires, qui assument leur fonction avec intégrité et dévouement et se donnent du mal, travaillent beaucoup, pour exercer les responsabilités qui leur ont été confiées. Jean-Pierre Sueur considère que ces amalgames faciles et injustes portent atteinte à la démocratie.

>> [Ecouter ou réécouter le journal de 12h30 du 5 avril](#)